
  Bienne – Jura bernois 
 

  PROCES-VERBAL DE L’ASSEMBLEE GENERALE 

              Jeudi 20 mars 2025 au restaurant Fédéral de Villeret  à 18heures 

 

Le Président M. Jacques Walliser ouvre la 66ème Assemblée Générale à 18h05 et souhaite la 

bienvenue à toutes les personnes présentes. 

 

1. Appel 

Nous comptons 15 membres. 

Jacques Walliser, Monique Voiblet, Yannick Monin, Marlyse Nobs, Raymonde Villoz, Agnès 

Herdener, Cathy Montrasio,  Despond Gisèle, Frédéric Ducommun, Heidi Gassmann, Ernest  et 

Rosemarie Marro, Tony Cataldo, Laurent Duvanel et Martine Schütz, 17 membres actifs et 

solidaires se sont excusés. 

 

2. Nomination du scrutateur 

Pas nécessaire 

 

3. Procès-verbal de la dernière assemblée 

Chaque membre a pu consulter le procès-verbal 2024 sur notre site. Celui-ci ne fait l’objet 

d’aucune observation. Il est accepté à l’unanimité avec remerciement à la secrétaire. 

 

4. Rapport d’activité 2024 

Le Président donne lecture et commente les activités durant l’année écoulée.  

 

5. Rapport des comptes 2024 

Le Président donne lecture et commente les comptes 2024. L’état de la fortune est très bon, le 

montant total des recettes est de CHF : 51 752.85. Total des dépenses CHF : 52'742.44. Le 

déficit pour 2024 est de CHF : 989.59. Le mailing de la Centrale rapporte de moins en moins et 

les subventions versées par le canton de Berne sont réparties et distribuées selon le nombre de 

membres dans notre section. 

Il faut essayer d’augmenter les membres solidaires. La vente des tulipes au printemps et les 

cœurs en chocolat en automne soutiennent bien notre association.  
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6. Rapport de l’organe de vérification des comptes 

Les comptes ont été vérifiés gratuitement par Mathieu Simonin contrôleur de gestion et Valentin 

Blaser comptable le 25.02.2025. Jacques Walliser donne lecture du rapport et propose 

d’approuver les comptes de la section présentant un excédent de dépenses de CHF : 989.59 et 

un état de fortune de CHF : 93'977.84. Ces comptes sont acceptés à l’unanimité avec 

remerciements aux vérificateurs des comptes. 

 

7. Budget 2025 

Le Président Jacques Walliser présente le budget 2025 : Nous avons prévu un excédent de 

dépenses de CHF : 4’520. L’ordinateur devra être changé au courant de cette année pour environ 

900 fr. La contribution pour le soutien informatique est de 2500 fr annuel. Il faudra penser à 

informer les 37 membres de Moutier en automne et leur demander de choisir dans quelle section 

ils souhaitent être membre. 

Le total des recettes est budgété à CHF : 52’130.- et les dépenses à CHF : 56'650.-. Jaques 

nours rappelle qu’en 2023 nous avions prévu une perte de 2000 fr. et qui finalement s’élève à  

900 fr. L’OFAS versera les subventions cette année mais pour la suite personne ne se sait encore 

ce qu’il adviendra. 

 

8. Fixation de la cotisation 2026 

La cotisation 2024 reste inchangée à : CHF : 70 -. Sa dernière augmentation date de 2015. Nos 

membres n’ayant pas un gros revenu, nous ne souhaitons pas augmenter les cotisations. Les 

membres solidaires paient également 70 fr et certains arrondissent à 100 fr. 

 

9. Rapport d’activité du Groupe sportif de Moutier 

Monique Voiblet nous lit son rapport pour le groupe sportif de Moutier. Elle nous présente tous 

ses gymnastes ainsi que leur trait de caractère. L’équipe est habillée de neuf avec un magnifique 

training car l’ancien datait de 2018 et elle nous montre la photo souvenir. 

Frédéric Duccomun accepte de se charger de 12 trajets pour ses gymnastes le vendredi soir de 

Tavannes à Malleray et Ernest Marro effectuera également 12 trajets durant l’année (39 séances 

de gym ont lieu par année) un grand merci à nos généreux chauffeurs. 

 

10. Programme d’activité 2025  

Le programme a été envoyé au verso du 1er Procap Récré. Nous avons réparti le choix des 

restaurants dans divers endroits afin que les membres de la vallée ne soient pas défavorisés par 

les trajets. Le pique-nique aura lieu cette année à Péry à la patinoire/pétanque. Lors des invitations 
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nous mettrons les indications comment s’y rendre. La semaine prochaine débute la vente des 

tulipes. 

 

11. Paroles aux invités et à l’assemblée  

Laurent Duvanel nous informe que 3 membres devront être nommés au comité à Olten, trois 

candidates ont été sélectionnées afin d’établir la parité, les anciens membres étaient des hommes 

âgés. Procap aura un gros travail à faire pour la suite de l’initiative inclusion afin de réviser les lois 

et vont ouvrir un poste à 50%. Procap, Olten avait prévu un déficit et grâce à un leg s’en sort avec 

un bénéfice de 8000 fr. Le comité de Procap Suisse réfléchit également à une nouvelle formule 

pour la séance des présidents car ces derniers y participent de moins en moins. 

 

12.  Divers 

Notre membre Roman Simonin, petit-fils de Marlyse Nobs a participé au championnat du monde 

de Special Olympics World Winter Games Turin 2025 et a rapporté 2 médailles d’argent. 

Bravo Roman l’assemblée l’acclame et est très fière de lui. 

Un courrier nous est parvenu de la Fondation ASI et nous propose la nomination de François 

Perrenoud pour remplacer Monsieur Joël Broquet qui a souhaité être déchargé de son mandat. 

Jacques va écrire afin de confirmer notre acceptation et féliciter Jacques Perrnoud. 

Un membre demande si nous allons organiser une sortie Europapark. Jacques Walliser va se 

renseigner auprès de la section du Jura. 

 

La parole n’étant pas demandée, le président lève la séance. Il est 19h20. 

  

L’apéro et les boissons sont offerts aux participants. 

 

Tavannes, 01.04.2025   

 

 

Le Président: Jacques Walliser 

 

La secrétaire Martine Schütz 

 


